



LA LETTRE - INFO N°14

OCTOBRE-NOVEMBRE-DECEMBRE

Association Nationale des Rapatriés d'Oranie et leurs Amis-(A.N.R.O)

Toujours présents ! Encore plus motivés, plus forts

Chers amis,

Avant toute chose, nous espérons que vous et vos proches vous portez bien.

La saison associative de l'ANRO, touchant à sa fin pour 2023, nous tenons à vous remercier de l'avoir vécue à nos côtés pour partager, un bilan encourageant avec des perspectives heureuses pour 2024. Prêts à mettre sur rails !

L'année écoulée incarna véritablement celle d'un retour, quels que furent les efforts réclamés pour retrouver l'oxygène nécessaire à la réalisation de nos projets. Entre autre, Lundi de Pâques à Sausset les Pins et le Méchoui à Tourves.

Nous sommes conscients que pour vous non plus, la situation n'a pas été facile. Aussi, nous souhaitons vous remercier sincèrement pour le soutien apporté et votre fidélité pendant cette période. Les conditions semblant malgré tout s'éclaircir, il est temps d'ors et déjà pour nous de préparer sans crainte la saison à venir. Il faut le dire, nous sommes motivés et déterminés à aller de l'avant !

Néanmoins, après vérification, nous avons constaté que certains adhérents n'avaient pas régularisé leur cotisation, nous leur demandons de le faire généreusement pour le bon fonctionnement de notre association.

Les activités reprenant en septembre, avec la programmation en premier lieu de notre *Assemblée Générale, mi-octobre*, suivi d'un évènement convivial; *le repas couscous*. Nous nous retrouverons cette année, avec bonheur, dans le cadre connu du *Maeva à Gémenos*, qui reprend ses activités. Nous vous espérons nombreux, pour exprimer toute notre joie !

Une nouvelle fois, merci pour votre soutien.

Merci, à toutes les bonnes volontés de l'ANRO qui s'investissent.

Nous avons hâte de vous retrouver ! Acceptez chers amis, nos sentiments affectueux.

Avec l'assurance de ma vive reconnaissance

Roland SOLER, Président